PLAKET IT 1/2013



Groovequaker – "Klitzeklang. Der Klang der kleinen Dinge" (ATS Records)

Bei so einem Bandnamen hätte man sich eher eine Techno-Partie der schlechten Sorte erwartet. Beim Albumtitel hätte man sich auch einiges erwartet, nur nicht

Gitarristen und ein Perkussionist – das sich stilistisch irgendwo zwischen Jazz, Funk, World und Pop bewegt. Die Erwartungen wurden zweifellos übertroffen, Groovequakers erster Output groovt – auf seine eigene Art – extrem. Jeder Musiker weiß genau, welche Position er wann einzunehmen hat und so entsteht ein stimmiges und harmonisches Gesamtbild. Freunden der entspannten Tunes ist "Klitzeklang. Der Klang der kleinen Dinge" wärmstens zu empfehlen. www.facebook.com/groovequaker

das, was man dann hört: Ein instrumentales Akustiktrio - zwei